

Centramos la *Información Colegial* de este número en dos de los actos organizados en el pasado inmediato por la Delegación de Madrid del Colegio Oficial de Psicólogos. Estos actos que hemos escogido son: la presentación del libro escrito por la eurodiputada socialista (y psicólogo) Dolors Renau y la del número 25 de nuestra revista. Ambos actos contaron con una importante presencia colegial. De su desarrollo ofrecemos una breve reseña y un amplio reportaje gráfico.

Presentación

“¿OTRA PSICOLOGIA EN LA ESCUELA?”

de Dolors Renau

En colaboración con la revista “Cuadernos de pedagogía”, presentamos en Madrid el libro de la psicóloga y diputada socialista Dolors Renau “¿Otra psicología en la escuela?”. El libro está editado por Laia en su colección “Cuadernos de pedagogía”.

La hoy eurodiputada Dolors Renau recordó en ese acto de presentación sus años de trabajo en un servicio psicopedagógico municipal, en el del ayuntamiento catalán de Cornellá; precisamente en la experiencia de aquel trabajo profesional se fundamenta el contenido de “¿Otra psicología en la escuela?”, tan alejado de la actual política de la administración educativa. La autora, diputada socialista, se distanció en el coloquio de las iniciativas de esta administración y se situó en un horizonte interdisciplinar diferente.

En la mesa del acto estaba el Director General de Enseñanzas Medias, José Segovia, junto con el asesor del Ministerio de Educación, también psicólogo, Lázaro González, con Jaume Carbonell de “Cuadernos

(sigue)



de pedagogía" y con Adolfo Hernández y Carlos Camarero, del Colegio.

José Segovia informó de los proyectos de reforma de las enseñanzas medias propulsados por su Dirección General e insistió en el entronque entre la enseñanza profesional y el bachillerato; aludió a las perspectivas de incorporación del asesoramiento psicopedagógico en los planes promovidos por su ministerio. También se explayó, y no es la primera vez que lo hace en un acto con importante presencia de profesionales de la psicología, sobre lo que, según él, constituye la primera dificultad para la incorporación de psicólogos a los cuerpos de la administración: la, a su parecer, indefinición del paradigma profesional de la psicología.

Las palabras que pronunció el representante de la revista "Cuadernos de pedagogía" remacharon la defensa, ya esbozada en otras intervenciones, de la psicología comunitaria y recordó el coherente y continuado apoyo de su revista a tal práctica profesional en el ámbito escolar.



Presentación

"PSICOLOGOS NUMERO 25: PSICOLOGIA Y POLITICA"

El día 16 de junio, en el Hotel Convención de Madrid, "Psicólogos, Papeles del Colegio" presentó su número 25, cuyo *a fondo* y tema de portada era el de la psicología y la política. En la mesa presidencial

de acto, en la que actuaba como moderador el director de la revista del Colegio, Adolfo Hernández, se encontraban representantes de dos partidos parlamentarios, así como Florencio Jiménez Burillo,

catedrático de la Complutense especializado en psicología política: allí estaban Juan Díaz Nicolás, del Partido Socialista Obrero Español y Julio Setién, del Partido Comunista de España. El representante